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第 ４０ 回 例 会 報 告（５月３１日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ５０名          ・出席数   ３３名          ・欠席数  １７名 

・当日出席率   ７１．７３％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞平田､板脇､菅､木村､小堀､久米､桑森､村上(裕)､越智､田崎､辰巳､八木(伸)､吉田 

〔免除会員〕青野(明)､檜垣(巧)､光藤､白石 

<5/17欠席補填>(5/14今治北)青野(淳)､河野､小堀､眞鍋､大澤､岡本､坂本､重松､辰巳､田中､山本､吉武   

(5/22今治南)平田､松木(久) 

◇会長報告・今年度もあと 1か月。最後まで気を引き締めて頑張っていきます。 

◇幹事報告・6月 28日(木)18時 30分より、今治国際ホテル 3階石鎚にて最終夜間例会を開催します。 

・6月 5日(火)14 時より JFA アカデミー今治の生徒さんたちと朝倉古墳美術館を清掃奉仕します。 

◇親睦活動委員会・誕生日スピーチ・矢野暢生会員(66歳)：本日ここに出て来た 3人は今治西高野球部出身、

重松会員曰く｢折れる 3本の矢｣です。最近特にゴルフの飛距離で体力の衰えを、忘れ物や名前や

地名が出てこないことで頭脳の衰えを痛感します。次年度会長を務めますが、それを念頭にどう

かご協力のほどをお願いします。▼冠康秀会員(56 歳)：映画の一般料金は 1800 円。ところがイ

オンシネマでは 55歳以上だと｢ハッピー55｣なるサービスで 1100円で観られます。さらに夫婦ど

ちらかが 50 歳以上なら 2 人で 2200 円になる｢夫婦 50 割引｣があるのをチケット売り場で見つけ

た家内が｢年取って良かったやん｣。少しむなしい気持ちになりながら免許証を提示しましたが、

自分もシニアになったんだと自覚する今日この頃です。▼吉武誠治会員(54歳)：息子が住む京都

で飲食店の店員さんに｢お久しぶりです｣と声をかけられました。しかし間違いなく初めてお目に

かかる方ですし、その方の出身も関西だそう。そう言えば以前、選抜高校野球を自宅観戦してい

たら岡田会員から甲子園にいるんですねと電話がかかってきたことがありました。ビデオを確認

するとバックネット裏でカメラを構える作業着姿の私がいます。世の中に存在するとされる自分

そっくりな 3人、どうやらそのうちの一人は関西にいて、私と行動パターンが似ているようです。 

ライラ報告 
◆今治明徳中学校 村上寿里先生：阿部さんと一緒に高松へ向かう電車の中では、3年生の担任を終えての開放感と、

知らない人と過ごす不安とわくわく感とでいっぱいでした。初めて交わした電話でもわかるぐらい明るく優しさ

にあふれた阿部さんの周りには常に人が集まってきます。何かあったらこの人に相談しようと思っていました。

小豆島到着後の昼食時までは。港の土産物店兼食堂でうどんができるのを待っていたとき、ふらりと現れた阿部

さんの手には小豆島ビールが…。そんな初日の昼。小豆島からさらに渡った余島は自然豊かな場所で、普段は職

場との往復なのですごく新鮮でした。開講式ではスケジュールや学ばなければいけないことを伺いました。テー

マは｢時(いま)を生きる｣。▼2日目は八百伸弥氏の｢組織で不可欠な存在、不存在デメリットとは｣という講演から。

社会的価値が高いものから順に｢いないと困る｣不存在デメリット、｢いると助かる｣存在メリット、｢いても助から

ない＝実績はないが成長性はある｣存在デメリット、｢いない方が助かる｣不存在メリットとした場合、自分が組織

の中でどのカテゴリーに入るのかを見極め、不存在デメリットになるために自分のやりたいこと、できること、

やるべきことの重なる部分を増やすべく行動しなさい、ということでした。続いて吉川雄介氏が｢自分が変わる、

世界が変わる｣というテーマで登壇。知識を得ることで生き方や考え方が変わる、すると周りからの目線も変わる、

というお話。これから大切にして欲しいこととして挙げられていたのが自分が自分自身のリーダーになる(どんな

小さなことも相談するのはいいが最後の決断は自分でして欲しい)、Fail Fast(先に失敗をしておけ)、自分の価

値を他人と比べない(苦ラベルを貼るなかれ)の3点でした。▼フォーラムのテーマは桃太郎。人間たちだけで倒せ

なかった鬼を倒すことができたのはなぜか、という副題です。私たちが激論の末に考えたのは｢村を守りたいとい

う共通の目標があったから｣と｢桃太郎が正義感と行動力を併せ持ち、周りの特徴を理解する真のリーダーだった

から｣。今回の研修を通じ、ひとつのテーマに真剣に取り組むと、非常に短い間でも信頼や絆が生まれることを感

じました。この経験を職場に持ち帰り、役立てようと思います。充実した時間をありがとうございました。 

＜ゲスト＞今治明徳中学校 教諭 村上寿里様 

次 回 例 会（６月７日） 

【 「小さな奉仕賞」の表彰 】 

      ＜結婚記念日祝＞ 渡辺 昜廣氏（6/10） 

〔 笹 〕 


